

canadiennes et israéliennes. Une autre décision heureuse consiste en l'instauration, en juin 1995, d'un service aérien sans escale par Air Canada.

Des liens culturels étroits unissent le Canada et Israël. En 1994, on estimait la communauté juive canadienne à environ 350 000 membres. Près de 15 000 à 20 000 Canadiens résident en Israël. Ces liens contribuent à préserver les étroites relations entre le Canada et Israël.

Avec les liens existants et la forte relation entre les deux pays, l'Accord de libre-échange Canada-Israël les encouragera à devenir plus compétitifs sur le marché mondial et stimulera leurs échanges bilatéraux.